

Jahresbericht vom Anlagewärter 2023 (Olivier Schreyer)

Allgemeines:

Das Wetter im Frühjahr war regnerisch und kühl bis Ende April. Danach trocknete es ab und es wurde ziemlich trocken bis Mitte Juni der erhoffte Regen kam. Eine grosse Trockenheit folgte danach in den Monaten Juni bis Oktober. Anschliessend folgte eine grosse Regen Periode. Die Erntearbeiten wurden dadurch sehr erschwert.

Unterhalt:

Der normale Unterhalt wie Schilf mähen, wurde durch die Firma Jetzer planmässig durchgeführt. Die Reinigung der Kanalsohlen, Moosgarten, Heumoos und Reckeldornen wurde durch die Firma Gugger Bau in Ins durchgeführt. Dabei musste ausserplanmässig, beim Rohübergang Heumoos, Grossteilen zusätzlich gereinigt werden.

Das mähen der Böschungen wurde durch die Landwirte R. Haslebacher und der Betriebsgemeinschaft Jenni durchgeführt. Die Holzarbeiten erledigte Jonas Schuhmacher. Bei den Pumpwerken wurden neue Stege zwecks Sicherheit, sowie beim Pumpwerk Reuschelz ein zusätzlicher Rechen montiert.

Reparaturen:

Grössere Reparaturen blieben im Jahr 2023 aus. Beim Pumpwerk Grissachmoos musste Pumpe 1 und 2 entfernt und von Holz gereinigt werden. Anschliessend wurden sie wieder montiert.

Biberschäden:

Unser „Freund“ der Biber hielt uns auch im Jahr 2023 auf Trab. So besteht die Gefahr dass bei vielen Wegen durch die Aktivität der Biber diese instabil werden und eine gewisse Einsturzgefahr besteht.

Material:

Es wurde im Jahr 2023 ein neuer Akku Schlagschrauber angeschafft, zwecks Erleichterungen der allgemeinen Arbeiten. Wie jedes Jahr wurde eine Sicherheitsprüfung an den Absturzsicherungen durchgeführt.

Für die angenehme Zusammenarbeit möchten wir uns recht herzlich bedanken und wünschen Allen ein erfolgreiches 2024.

Die Anlagewärter: Olivier Schreyer
Heinz Vogel